

rue Ste-Catherine entre les rues St Charles Borromée et St-Georges, avec des blocs de scories, le coût de la réfection dudit pavage devant être approximativement de \$1,375 payable entièrement par les propriétaires.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant la réfection dudit pavage.

16.—Soumis un compte au montant de \$30, de M. Wilfrid Rollin, pour réparations aux chaudières des bains St-Denis, Lévesque, Turcot et Papineau.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Sanitaire pour savoir qui a autorisé ces travaux.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 3 août 1911, a. m.

M. Dupuis, President; tous présents.

1.—Soumis les rapports des docteurs Blackader et Lachapelle au sujet des dépôts de goutte de lait établis avec avec le montant de \$2,500 voté le 12 juin 1911, savoir:

1062 rue St-Jacques, Goutte de Lait St-Edouard, Goutte de Lait de St-Joseph, Goutte de Lait de St-Jean Baptiste et Goutte de Lait de Hochelaga, à raison de \$500 chaque.

Résolu: D'approuver lesdits rapports et d'autoriser le Trésorier de la Cité à payer lesdits montants sur certificat des docteurs Blackader ou Lachapelle, au fur et à mesure des demandes.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant d'élargir la partie Ouest du Chemin de la Côte du Beaver Hall en réduisant la largeur du trottoir permanent, au coût approximatif de \$300.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux à même le fonds d'administration du département des Chemins.

3.—Soumis un compte de l'Hôpital Notre-Dame au montant de \$79.75 pour soins professionnels donnés au Chef Damase Giroux blessé dans l'exercice de ses fonctions.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

4.—Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé, "re" demande de M. A. Sainte Marie pour permission de recevoir du fumier pour le transporter dans la campagne.

Résolu: Conformément audit rapport du Médecin Officier de Santé, de tolérer ledit M. Ste-Marie jusqu'à nouvel ordre, de manière à pouvoir se débarrasser du fumier.

5.—Soumis un compte du docteur J. Alex. Hutchison pour soins professionnels donnés au pompier Robert Starnes, au montant de \$25.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant un estimé du coût des réparations à faire aux kiosques de cochers en usage dans la ville, ledit estimé s'élevant à \$1,220.

Résolu: D'autoriser l'Ingénieur en Chef à faire faire les dites réparations aux kiosques qui appartiennent à la ville et de voir à ce que les kiosques qui appartiennent à des particuliers soient réparés et peints par ces particuliers d'une manière uniforme à ceux de la Cité. Ledit montant devant être pris à même le fonds d'administration du département des Chemins, et que les kiosques de la Cité soient marqués d'une manière uniforme pour indiquer qu'ils sont la propriété de la Cité.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet des travaux à faire pour compléter l'enlèvement du rocher de la rue Masson dans la 8ème Avenue, déclarant que le coût dudit ouvrage et de la casse de la pierre pour niveler et macadamiser la rue Masson est estimé à \$4,100.

Résolu: D'autoriser lesdits travaux à même le montant de \$250,000 voté pour nivellement et macadamisage de certaines rues.

8.—Une délégation composée de MM. L. M. Dupont, Aza Filiatrault et J. A. Gauthier, se présente devant le Bureau au sujet de l'expropriation de la rue DeGaspé.

Ils s'engagent à produire un mémoire écrit de ce qu'ils désirent.

9.—Soumis une communication de M. R. F. Jones, gé-

15.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a scoria block pavement be substituted for the wooden paving on St. Catherine St., between St. Chs Borromée and St. George Sts., the cost of said work to be approximately \$1,375, payable entirely by the proprietors.

Resolved: To report to Council accordingly.

16.—Submitted an account, to the amount of \$30, from Mr. Wilfrid Rollin for repairs to the boilers at St. Denis, Levesque, Turcot and Papineau baths.

Referred to the Sanitary Engineer in order to know by whom such repairs were ordered.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 3rd August 1911, a. m.

Present: All the members of the Board; Mr. Dupuis in the chair.

1.—Submitted the reports from Drs Blackader and Lachapelle, anent the milk stations established ex-appropriation of \$2,500 voted on the 12th June 1911, to wit: 1062 St. James St. station, St. Edouard station, St. Joseph station, St. Jean-Baptiste station and Hochelaga station, at the rate of \$500 each.

Resolved: To concur in said reports and to authorize the City Treasurer to pay said sums on the certificate of Drs Blackader or Lachapelle, as the same may be required.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the west side of the roadway of Beaver Hall Hill be widened by reducing the width of the permanent sidewalk, at an approximate cost of \$300.

Resolved: To authorize said work out of the funds voted for the administration of the Road department.

3.—Submitted an account from Notre-Dame Hospital amounting to \$79.75 for having attended Chief Damase Giroux, who was injured while on duty.

Resolved: To authorize the payment of said account.

4.—Submitted a report from the Medical Health Officer, "re" request from Mr. A. Sainte-Marie for permission to receive manure to be sent to the country.

In compliance with said report, it was

Resolved: To grant Mr. Ste. Marie's request in this connection, until further orders, so as to enable him to get rid of his manure.

5.—Submitted an account of \$25 from Dr. J. Alex. Hutchison for professional services rendered to Robert Starnes, fireman.

6.—Submitted an account from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of the repair to the kiosks at cab-stands used in the City, said estimate amounting to \$1,220.

Resolved: That the Chief Engineer be authorized to have said repairs made to the kiosks belonging to the City and to see that those belonging to private parties are repaired and painted by them in the same manner as those of the City. The sum required to be charged against the funds voted for the administration of the Road Dept., and that the kiosks of the City are marked in an uniform manner so as to show that they are the City's property.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the works to be carried out for the removal of the rock on Masson street, in the 8th Avenue, stating that the cost of said work and of breaking the stone for grading and macadamizing Masson street is estimated to \$4,100.

Resolved: To authorize said work out of the sum of \$250,000 voted for grading and macadamizing certain streets.

8.—A delegation composed of Messrs L. M. Dupont, Aza Filiatrault and J. A. Gauthier, appeared before the Board anent the expropriation of DeGaspé street. They stated that they would submit a written memo of what they desire the Board to do in this connection.

9.—Submitted a communication from Mr. R. F. Jones,